

**Sebastian Kurz**

Obmann der ÖVP und Außenminister  
ÖVP Bundespartei  
Lichtenfelsgasse 7  
1010 Wien  
Österreich

Prag, den 02. Juni 2017

Sehr geehrter Herr Parteiobmann und Außenminister,

in tiefer Trauer erreichte mich die Nachricht, dass der Außenminister der Republik Österreich und Vizekanzler Alois Mock verstorben ist. Er wird für immer in den Herzen der Tschechinnen und Tschechen als Persönlichkeit bleiben, die am Ende der Achtzigerjahre den Weg in die Freiheit und Demokratie unterstützte, als jener Außenminister, der den TschechInnen und SlowakInnen ermöglichte, bereits im Dezember 1989 ohne Visum nach Österreich zu reisen. Er hat maßgeblich dazu beigetragen, dass anstelle des Eisernen Vorhanges und des Stacheldrahtes heute an unserer gemeinsamen Grenze gemeinsame Projekte, freundschaftliche und muntere zwischenmenschliche Beziehungen gelebt werden.

Mit großer Achtung halte ich Alois Mock als Politiker in Erinnerung, der den Beitrittsprozess der Republik Österreich in die EU und zugleich die Erweiterung Europas um die Staaten Mittel- und Osteuropas mit tiefer Überzeugung unterstützte.

Verehrter Herr Parteiobmann und Außenminister, nehmen Sie bitte in diesem Moment den Ausdruck meiner Anteilnahme und Trauer über den Verlust eines großen Bürgers der Republik Österreich und Europas entgegen.

Mit freundlichen Grüßen,



MVDr. Pavel Bělobrádek, Ph.D., MPA  
Parteivorsitzender  
KDU-ČSL